



De publicación inmediata: 5/11/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA NUEVO PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN DIGITAL PARA NEOYORQUINOS POR MEDIO DEL DEPARTAMENTO DE TRABAJO DEL ESTADO

Nueva asociación del Departamento de Trabajo con Northstar Digital Literacy ayudará a los solicitantes de empleo a desarrollar las habilidades informáticas necesarias para asegurar empleos del siglo 21

Se basa en el compromiso de la Gobernadora con el desarrollo de la fuerza laboral y ayuda a hacer coincidir las habilidades de los trabajadores con las necesidades de las empresas modernas

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy que el Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York está lanzando un nuevo programa gratuito de alfabetización digital para ayudar a los solicitantes de empleo a adquirir las habilidades que necesitan para ser más comercializables para los empleadores. El programa está disponible por medio de una asociación con *Northstar Digital Literacy* para evaluar las habilidades informáticas de los solicitantes de empleo y ayudarlos a desarrollar conocimientos en áreas buscadas por las empresas. Según una encuesta de NYSDOL de 2022, el 44 por ciento de las empresas que respondieron dijeron que el uso básico de computadoras y la alfabetización informática eran habilidades comunes que faltaban entre los solicitantes de empleo y los nuevos empleados. Otros problemas comunes identificados incluyen el dominio básico del correo electrónico y las habilidades con Excel. Con la tecnología en constante evolución en el lugar de trabajo, se ha vuelto esencial que los empleados entiendan cómo utilizar herramientas y plataformas digitales para que los trabajadores de Nueva York avancen en sus carreras y las empresas continúen prosperando.

Al respecto, **la gobernadora Hochul se pronunció:** «Nueva York está liderando el camino en la expansión de la alfabetización digital para ayudar a la talentosa fuerza laboral de nuestro estado a asegurar los empleos del mañana. Esta nueva iniciativa será una adición transformadora a nuestros esfuerzos de desarrollo de la fuerza laboral, dando a todos los neoyorquinos acceso a las herramientas necesarias para brindarles un futuro mejor a ellos y a sus familias».

La comisionada del Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York, Roberta Reardon, comentó: «A medida que el Estado de Nueva York busca atraer negocios para aumentar las oportunidades económicas, debemos asegurarnos de que los neoyorquinos estén bien alineados con las necesidades de las empresas. Nuestra asociación con *Northstar Digital Literacy* ayudará a nuestra fuerza laboral a obtener la competencia informática que necesita para mantenerse al día con los rápidos cambios del mercado digital global».

Northstar tiene un sistema de tres puntas que comienza con evaluaciones autoguiadas en línea para que los participantes reciban certificados o credenciales digitales cuando aprueben. Northstar luego recomienda el aprendizaje autodirigido en línea mientras desarrolla planes de lecciones para ayudar a los neoyorquinos a aumentar su competencia. Este programa será facilitado por los 95 Centros de Carreras locales de NYSDOL.

En la encuesta de 2022 de NYSDOL, las empresas enumeraron las siguientes como algunas de las habilidades técnicas que más buscaban:

1. Dominio del software en Excel
2. Correo electrónico
3. Dominio del software en Word
4. Análisis de datos
5. Mecanografía

El programa digital de Northstar ayuda a los trabajadores a evaluar sus niveles de competencia y aprender estas habilidades, preparando a los neoyorquinos para la fuerza laboral y asegurando que las empresas encuentren trabajadores que tengan las habilidades que necesitan.

Esta asociación promueve el compromiso de NYSDOL de ayudar a los neoyorquinos a adquirir las habilidades que necesitan para sobresalir en la búsqueda de empleo y en el lugar de trabajo. NYSDOL ofrece una variedad de servicios de desarrollo profesional en línea y en persona, incluido el acceso a más de 4,000 programas a través de [Coursera](#) y [talleres virtuales diarios sobre temas como habilidades transferibles, LinkedIn y más.](#) Los Centros de Carreras de NYSDOL ofrecen una variedad de clases, talleres, ferias de empleo, eventos de reclutamiento, clubes de trabajo y sesiones informativas. Se recomienda a los neoyorquinos que buscan ayuda con currículums, redes o entrevistas que visiten [la página web de Desarrollo Profesional de NYSDOL](#) o [se comuniquen con](#) su Centro de Carreras local.

Los neoyorquinos deben [comunicarse con](#) su NYSDOL Career Center local para inscribirse en el programa digital sin costo de Northstar. Northstar es utilizado actualmente por casi 3,000 programas de educación básica para adultos, universidades, organizaciones sin fines de lucro, centros de fuerza laboral, agencias gubernamentales y empresas.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)